

BIG ISSUE

Berkah di Bulan Ramadhan, Kapolsek Nyalindung Bersama Bhayangkari Bagikan Takjil untuk Berpuka Puasa

Sukabumi - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Mar 24, 2024 - 19:53



Berkah di Bulan Ramadhan, Kapolsek Nyalindung Bersama Bhayangkari Bagikan Takjil untuk Berpuka Puasa

Polres Sukabumi Polda Jabar_Pada hari Minggu, tanggal 24 Maret 2023, suasana di depan Kantor Polsek Nyalindung begitu meriah. Mulai dari pukul

16.00 WIB, deretan petugas berseragam lengkap telah siap beraksi. Mereka dipimpin oleh Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO, S.Kom, dan didampingi oleh Ketua Bhayangkari Ranting Nyalindung serta segenap personel Polsek Nyalindung.

Dalam sambutannya, Kapolsek Nyalindung dengan tulus menyampaikan salam, "Assalamu'alaikum Wr. Wb." Sore itu, kegiatan yang digelar bertujuan mulia: pembagian takjil kepada para pengguna jalan raya, khususnya bagi para pengemudi (R4) dan pengendara (R2) yang sedang dalam persiapan menjelang buka puasa di Bulan Ramadhan 1445 H.

Tentunya, kehadiran mereka di sana bukan hanya sekadar membagikan takjil sembarangan. Melainkan, ini adalah bentuk kepedulian Polsek Nyalindung terhadap warga masyarakat, terutama mereka yang sedang dalam perjalanan. Tak hanya memberi semangat menjelang berbuka puasa, tapi juga menunjukkan bahwa kepolisian tidak hanya berada di belakang meja kerja, tetapi turut serta aktif dalam kegiatan sosial.

Penuh kehangatan, suasana di depan kantor polisi terasa begitu akrab. Senyum-senyum dari petugas, ucapan terima kasih dari pengguna jalan, serta keceriaan yang terpancar dari wajah anak-anak yang menerima takjil, semuanya membuat momen tersebut tak terlupakan.

"Ini adalah wujud nyata bahwa kami bukan hanya penegak hukum, tapi juga sahabat dan bagian dari masyarakat. Semoga dengan kegiatan ini, kami bisa memberikan sedikit keceriaan di tengah kesibukan keseharian," ujar AKP JOKO SUSANTO SUPONO, S.Kom dengan penuh semangat.

Saat matahari mulai tenggelam di ufuk barat, kegiatan pembagian takjil tersebut berakhir. Namun, kesan hangatnya akan tetap terpatir dalam hati setiap yang hadir. Dan dari kegiatan ini, muncul harapan bahwa kebaikan akan terus mengalir, tak hanya di bulan suci Ramadhan, tetapi setiap waktu dan kesempatan yang ada.